

## **Centenaria y Benemérita Escuela Normal del Estado de Querétaro Andrés Balvanera**

### **I. Planeación y comunicación ante la contingencia sanitaria**

La Institución comunicó las acciones que se llevaron a cabo frente a la emergencia sanitaria mediante un Programa extraordinario para atender la coyuntura.

Las decisiones tomadas por la Institución frente a la emergencia sanitaria fueron:

Seguir las indicaciones de la Federación en tiempo y forma y crear grupos de WhatsApp para bajar la información de manera rápida y efectiva.

### **Dificultades y acciones**

La principal dificultad que la Institución tuvo para planear las acciones y transmitir las a la comunidad fue la conectividad.

La forma de atender la dificultad en la planeación es ser flexibles con los tiempos y formas para conectarse de maestros y alumnos.

### **Principales acciones llevadas a cabo para la continuidad de actividades**

Las cinco principales acciones que la Institución ha realizado para dar continuidad a las actividades académicas en la modalidad a distancia son:

- Creación de grupo de WhatsApp para bajar la información de docentes.
- Creación de grupo de WhatsApp para bajar la información de alumnos.
- Creaciones de carpetas virtuales para dar seguimiento a las actividades docentes.
- Creaciones de carpetas virtuales para dar seguimiento a las actividades de los alumnos.
- Reuniones virtuales.

### **Actividades académicas adicionales a la docencia que han continuado durante la emergencia sanitaria**

Otras actividades académicas que continuaron en la Institución durante esta emergencia sanitaria son:

Talleres, simposio y cursos sabatinos de manera virtual.

### **II. Infraestructura informática para la actividad docente a distancia**

Las herramientas informáticas que utiliza la Institución para continuar con la actividad docente son:

Herramientas útiles para la comunicación a distancia. De acceso gratuito o por pago.

Consisten en soporte técnico de software para llevar los registros académicos de seguimiento.

### **III. Acciones para la continuidad de la actividad docente**

#### **Principales acciones realizadas para fortalecer las capacidades del personal académico**

Las capacidades del personal docente para la atención de la modalidad a distancia se están fortaleciendo mediante:

- Desarrollo de cursos de capacitación para la modalidad a distancia.
- Capacitación en el uso de tecnologías para el aprendizaje.
- Invitación a cursos en línea para fortalecer y capacitar para que desarrollen habilidades digitales.

#### **Monitoreo del trabajo docente a distancia**

## **Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria provocada por el COVID-19**

---

El monitoreo del trabajo docente a distancia se lleva a cabo a través de reuniones virtuales, formación de carpeta digital con el seguimiento de actividades docentes semanales y formación de carpeta digital con el seguimiento de actividades semanales de los alumnos.

### **Lineamientos para orientar la evaluación y acreditación de los cursos a distancia**

Los lineamientos para orientar la evaluación y acreditación de los cursos a distancia son:

- Listas de cotejo, rúbricas con adecuaciones curriculares acordes con las necesidades derivadas de esta contingencia.

### **Acciones que se están llevando a cabo para ayudar a los alumnos en el proceso de formación a distancia**

Las acciones que se están llevando a cabo para ayudar a los alumnos en el proceso de formación a distancia consisten en ser flexibles con sus tiempos para conectarse.

### **Acciones emprendidas durante la contingencia por la institución y los docentes para apoyar a los estudiantes que no tienen acceso permanente a una computadora o tableta y a Internet**

Las acciones emprendidas durante la contingencia por la Universidad y los docentes para apoyar a los estudiantes que no tienen acceso permanente a una computadora o tableta y a Internet consisten en tener flexibilidad para recibir trabajos y para comunicarse con ellos de manera personal.

### **Materiales que se encuentran a disposición de los alumnos de manera abierta en este periodo y cuáles son los medios utilizados para su consulta**

Materiales digitales enviados por sus maestros.